



De izquierda a derecha: Enrique López Poveda, Ana de Luis Reboredo, Luis A. Miguel Quintales, Narciso Martín Garrido, José A. White Sánchez, Dolores Merchán Moreno, Alberto Rincón Carrasco, Soledad Farré Brufau, Bienvenido Martín Fraile, Josefina Cuesta Bustillo, Daniel Hernández Ruipérez, Francisco S. Lozano Sánchez, Miguel Ángel Verdugo, Eugenio Santos, Eva Martín del Valle, M<sup>a</sup> Luisa Martín Calvo, Fernando M<sup>a</sup> Vicente Amores y Fátima García Díez. | BARROSÓ

# El rector reclama mayor compromiso

Una decena de cargos académicos y siete profesores tomaron ayer posesión de sus puestos, a todos ellos Ruipérez les recordó la responsabilidad que lleva aparejado un puesto de gestión o una plaza de más rango

R.D.L. | SALAMANCA

**M**ÁS esfuerzo y más compromiso. Eso es lo que el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, reclamó a los 16 profesores y cargos académicos que ayer tomaron posesión de sus nuevas responsabilidades en la institución académica.

“Os necesitamos cada vez más. Os necesitamos para sobrevivir y ahora que tenemos posibilidades de mejorar, os necesitamos doblemente”, afirmó Hernández Ruipérez y añadió: “Esta Universidad no sería nada sin vosotros”, por ello pidió a los nuevos cargos un mayor compromiso y esfuerzo, similar al

## LOS DETALLES

**Decana de Bellas Artes.** Entre los cargos académicos que tomaron posesión estaba la nueva decana de la Facultad de Bellas Artes, M<sup>a</sup> Soledad Farré Brufau.

**Directores de departamento.** La profesora Eva M<sup>a</sup> Martín del Valle asumió oficialmente su cargo como directora del Departamento de Ingeniería Química y Textil, al igual que Francisco Santiago Lozano Sánchez en el caso de Departamento de Cirugía.

**Institutos universitarios.** Eugenio Miguel Santos de Dios renovó su cargo al frente del Instituto de Biología Molecular y Celular del Cáncer; Miguel Ángel Verdugo, que continuará en el Instituto de Integración en la Comunidad; y los directores de los centros propios de Estudios de la Mujer, Josefina Cuesta Bustillo, y del Museo Pedagógico, Bienvenido Martín Fraile.

**Directores de servicios universitarios.** Alberto Rincón al frente del Servicio de Educación Física y Deportes, y M<sup>a</sup> Dolores Merchán Moreno, en el Servicio de Promoción, Información y Orientación.

que, aseguró, ha asumido él como rector.

Sobre los siete profesores que juraron o prometieron su plaza, tres de catedrático y cuatro de profesor titular de universidad, el rector apuntó que ninguno de ellos era nuevo, es decir, que se trataban de profesores que promocionaban y, por lo tanto, adquirirían una plaza de mayor rango lo que, según Ruipérez, les obligaba a tener un compromiso aún mayor con la Universidad de Salamanca.

Asimismo, Ruipérez quiso subrayar el valor que tenía que el personal de la Universidad de Salamanca asumiera cargos de gestión en unos momentos en los que desarrollar esas tareas “cada vez era más difícil”, según las

palabras del rector que lamentó que el día a día en esos cargos tenga muchos “sinsabores”.

En este sentido, el rector recordó que el sistema universitario sigue atravesando unos momentos muy difíciles, por lo que aludió una vez más a los problemas de plantilla. “Tenemos más trabajo y en peores condiciones”, aseguró Hernández Ruipérez para, de nuevo, incidir sobre la importancia de llevar a cabo un esfuerzo suplementario. “El éxito de los nuevos programas que vamos a poner en marcha depende de todos vosotros”, insistió el mandatario de la Universidad de Salamanca tras el acto de toma de posesión organizado en el Salón Rectoral de la Casa-Museo Unamuno.